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В рамках ежегодных отчетов фракций депутатов-коммунистов разного уровня
проходят встречи депутатов от КПРФ с населением области. Первая такая встреча
состоялась 31 января в Павловске. 

  

В ней приняли участие депутат Государственной Думы Р.Г. Гостев, депутат
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Воронежской областной Думы К.Г. Ашифин, депутаты Павловского, Бутурлиновского,
Верхнемамонского, Воробьевского, Калачеевского районных Советов.

  

Перед началом встречи депутаты-коммунисты, активисты КПРФ и общественной
патриотической организации «Дети военного времени» возложили корзину цветов к
памятнику В.И. Ленину, а также алые гвоздики к Вечному огню и могилам героев на Алее
Славы в районном центре. Здесь же прошли импровизированные мини-митинги,
вызвавшие интерес у горожан. После возложений депутаты встретились с руководством
Павловского района.

  

К 14.30, несмотря на трескучий 27-градусный мороз, к кинотеатру «Родина», где была
назначена встреча, стали подтягиваться десятки павловцев всех поколений. Их
встречали комсомольцы с флагами КПРФ и СССР, активисты райкома КПРФ. В фойе
играл духовой оркестр, исполняющий популярные советские и партийные марши и песни.
Участникам встречи предлагалось зарегистрироваться, заполнить анкету с указанием
проблем района и наказами депутатам-коммунистам. Тут же раздавались газеты «За
возрождение», «Красный Воронеж», календарики, посвященные первой советской
(Ленинской) Конституции, 90-летний юбилей принятия которой отмечался как раз 31
января. К 15 часам зал кинотеатра на 500 мест был практически заполнен, но люди
продолжали подходить.

      

  

В президиуме - депутат Госдумы Р.Г. Гостев, депутат Воронежской облдумы К.Г.
Ашифин, второй секретарь обкома КПРФ, депутат Бутурлиновского райсовета А.И.
Рогатнев, первый секретарь Павловского райкома КПРФ, лидер фракции коммунистов
Павловского райсовета В.П. Немчинов, член обкома КПРФ, депутат Калачеевского
райсовета В.М. Пацев, заместитель председателя Совета областной организации «Дети
войны» Л.Н. Стефаненко.

  

Открыл встречу В.П. Немчинов, который представил участников мероприятия. Вёл же
собрание А.И. Рогатнев, который особо подчеркнул значимость подобных встреч,
ставших традицией депутатских фракций КПРФ разного уровня.
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Выступившие с краткими сообщениями-отчетами депутат Госдумы от Воронежской
области Р.Г. Гостев, депутат-коммунист, заместитель председателя бюджетного
комитета обддумы К.Г. Ашифин, депутат Калачеевского райсовета, руководитель
одного из передовых сельхозпредприятий Воронежской области и Черноземья В.М.
Пацев, а также «комиссар» организации «Дети войны» Л.Н. Стефаненко говорили о
социально-экономическом положении в стране и области, о ситуации на Украине, о
планах и инициативах КПРФ, призывали к сплочению и более активным действиям все
без исключения здоровые патриотические силы. А Константин Григорьевич, выросший в
Павловске и хорошо знакомый местным жителям, особо подчеркнул, что только КПРФ
стоит сегодня не только на защите прав и свобод простого народа, но и на страже
обороноспособности и целостности нашей страны. И сегодня как никогда актуален
нетленный лозунг «Коммунисты, вперед!»

  

Также депутаты-коммунисты ответили на многочисленные вопросы собравшихся. Их
проблематика была крайне разнообразна. Это, прежде всего, продолжающийся
экономический кризис и растущее социальное расслоение населения, ситуация с
Павловским ГОК, московские хозяева которого избавляются от социальных
обязательств перед населением района, проблемы жителей с. Петровка, которых душат
«ароматы» построенной поблизости крупной свинофермы, разбитые дороги, качество
воды, добыча никеля в Прихоперье, «свиноцид», прокатившийся по ряду районов
области, введение социальных норм на электричество, повышение цен и тарифов ЖКХ,
бесправное положение поколения «детей войны». Представители соседнего
Калачеевского района рассказали о попытках властей закрыть сразу три участковых
больницы.

  

Депутаты-коммунисты в курсе этих местных и федеральных проблем и делают всё
возможное для их решения. Но важно, чтобы граждане поддерживали своих
избранников, приходили на митинги, собрания, ставили свои подписи в поддержку
инициатив КПРФ, помогали контролировать работу чиновников.

  

Завершилась встреча исполнением «Интернационала». А по окончании более чем
двухчасового отчета, прошедшего «на одном дыхании», был организован бесплатный
показ кинофильма «Брестская крепость», ставшего важным событием в современном
отечественном кинематографе, а также проведена благотворительная лотерея.

  

Отчёты депутатов-коммунистов будут продолжены.
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Дмитрий Румянцев

 4 / 4


